

# 木本小だより



令和4年度 第9号  
2022年12月1日発行

2学期最大の行事である学習発表会が終わりました。たくさんのご来場とご協力ありがとうございました。一人ひとりが自分の役と真摯に向き合い、一生懸命に取り組む姿が素晴らしかったです。劇や合唱、合奏に多才ぶりを発揮しました。多くの方にご来場をいただき、姿を見ていただき、「頑張っているね」とお声をかけていただくことで、子どもたちは自信をつけることができました。一人ひとりが「自己有用感」を高めることができたと思っています。舞台の上の一人ひとりが、輝きそしてとても大きく感じる一日でした。ありがとうございました。

コロナウイルスの感染予防に関わり、いろんなことができない日が長く続いています。感染対策をしながら学校もいろんなことができるようになってきました。あいにくの悪天候でマラソン大会の試走は中止となってしまいましたが、12月9日(金)の本番はご声援をお願いします。



## 後期児童会役員

後期の児童会役員が決まりました。



後期児童会役員	会 長 若山 徠希	書 記 佐藤優芽 ・ 嶋くれは
	副 会 長 西 笑未留 ・ 若山煌斗	

さっそく、学習発表会では、あいさつ、司会・進行を担うなど、活躍してくれています。また、毎週月・金曜日の朝、校門に立ち、元気にあいさつをしてくれています。水曜日には、ごみ拾いもしてくれています。楽しい集会も企画するなど今後の活躍が期待されます。



## 11月25日(金) 学習発表会

学習発表会がありました。緊張感の中、素晴らしい発表でした。少しでもよいものにしたいという思いがみなぎっており、一回りも二回りも成長した子どもを見ていただけたと思います。発表するどの顔も精一杯の自分を表現できていたと思います。

また、この日を「木小のピンクシャツデー」として、子どもたち自ら「いじめ撲滅」を呼びかけました。来場者にピンクの小物を持参いただくようお願いし、ピンクシャツデーの由来についても話をしました。自分たちの力で学校を変えたいという思いが伝わりました。子どもたちもそして、わたしたち大人もいじめをなくせるよういろんなことを考え続ける必要があります。

例年ならこの後、紀南音楽発表会という大舞台があるのですが、今年も残念ながら発表会は中止となってしまい、高学年の合奏、合唱は、この舞台が最後となってしまいました。ただ、ここでの演奏をDVDに録画して参加をします。6年生にとって、小学校時代のよき思い出の一つになったことと思います。



## 12月の主な行事予定

日	曜	校内行事	校外活動・その他
1	木		
2	金	A L T	
3	土		
4	日		
5	月	個別懇談会、警察署見学（3年生）	校舎前清掃活動（木本地区社会福祉協議会）
6	火	個別懇談会、SC	
7	水		
8	木	A L T	
9	金	校内マラソン大会（10:20～）、A L T	
10	土		
11	日		
12	月	校内マラソン大会予備日	
13	火		
14	水		
15	木	SC	
16	金	A L T、校区人権フォーラム	
17	土		
18	日		
19	月		
20	火	J A F 夢の教室（5年生）	
21	水	登校班別児童会（集団下校13:20頃）	
22	木	給食終了日（下校13:15頃）	
23	金	終業式 大掃除（下校11:00頃）	
24	土		
25	日		
26	月	冬季休業日	
27	火		
28	水		
29	木		
30	金		
31	土		

SC：スクールカウンセラー ALT：外国語指導助手



### 「ピンクシャツデー」に寄せて

学習発表会の日を木小の「ピンクシャツデー」として、いじめの撲滅を呼びかけました。「ピンクシャツデー」とは、ピンクのシャツを着て登校した子どもがいじめを受けたことに対して、周りの子どもたちが、「そのことはおかしい」と立ち上がり、自らピンクのシャツを着たり、ピンクの小物を身につけて登校したことに始まった「いじめ撲滅の運動」です。カナダから始まったこの運動が、今では世界中に広がっています。身近に起きた「いじめ」を見て見ぬ振りせず、自分たちが行動を起こすことで、なくそうとした勇気ある行動が、世界中に広がったということです。木小の子どもたちも「ピンクシャツ」に込める自分たちの思いを伝えるために、学習会に来てくれる保護者に呼びかけました。

発表会の会場に集まった多くの保護者の方が、子どもたちの呼びかけに応じ、ピンク色の小物を着けてきてくれたことに子どもたちは感じるがあったと思います。ありがとうございました。